

## **Avances en el Proceso de Negociación Colectiva: destitución de dos directores**

Hoy 16 de Enero Comenzamos el proceso de destitución de los dos directores que notablemente abandonaron sus funciones Sindicales.

Una vez aplicada esta medida por cada uno de los socios sindicalizados, tendremos la disponibilidad de dos cupos para los cargos de directores sindicales. En este proceso, hemos tenido conocimiento que con respaldo de algunas jefaturas de la compañía, se esta pensando en crear un nuevo sindicato, con una representacion desde la sucursal de Vespucio.

Uno de nuestros objetivos más importantes, ha sido acortar las distancias de las localidades de Arica a Punta Arenas y ser solo un sindicato y no dividirnos como pareciera ser esta nueva estrategia. Creemos fervientemente que más que separar las fuerzas para obtener una buena negociacion colectiva, es unirnos ahora más que nunca y obtener esta representatividad que hoy se pone a disposición para los trabajadores y colegas de las areas Administrativa y Operarios.

Los invitamos una vez más a participar en este proceso y a sumar con sus ideas al proyecto colectivo que estamos trabajando junto a CETRA y así poder obtener los resultados esperados por cada uno de ustedes.

Se despide la Directiva Sindical vigente

Mabel Riveros  
Cristian Vergara  
Christian Villagrán